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錫安教會 2023年 2月 19日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol.680雙魚星謎（70）量度聖殿的杖──蘆葦（53）──約旦河號外篇（39）

影片：時事追擊：2023年 1月極端暴雨及洪水

踏入 2023年，因 Planet X的迫近，觸發地球出現各種不尋常活動，除了地震頻繁，

發生土耳其百年來最強地震之外，這一個多月，全球多處亦出現破紀錄的災難級暴雨。

2023年 1月 1日，美國加利福尼亞州（California）廣泛地區，

於除夕至元旦降下豪雨及大雪，河流氾濫，導致多條主要公路被淹浸，

當局要求北加州部份地區居民，於元旦日撤離，隨即，洪水於半夜湧至。

薩克拉門托（Sacramento）以南約 32公里的農業區水浸、99號州公路沿線數十輛汽車被淹，

緊急部門人員救出受困司機，其中一輛遭洪水沒頂的汽車中，發現了一具遺體，

影響最少 1.7萬戶停電。

新聞片段：

Motorist stranded on top of vehicles with rescuers trying to reach them by air water and land.
有司機被困在車頂上，救援人員嘗試從空中，水上，及地面進行拯救，

Vehicles submerged.
車輛被淹沒，

First responders wading through dangerous waters and breaking into cars in search of survivors.
救援人員冒著危險涉水，砸破車子搜尋倖存者，
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The flooding having claimed one life so far.
洪水至今造成 1人死亡。

Throughout the weekend, dozens of people throughout California have been rescued amid historic rainfall
and flooding.
這個週末，數十人在加州這場歷史性的暴雨和洪水中獲救。

In Sacramento, the water came rushing in after a levee on the Cosumnes River failed.
在沙加緬度，科森尼斯河上的防洪堤潰決後洪水湧進，

Highways and homes turned into islands.
高速公路和房屋被淹如同島嶼。

We are still going basically car to car of these disabled vehicles along the highways and the roads and
clearing them to make sure that nobody is inside.
我們仍在逐一檢查停在高速公路和街道上的損壞車輛，清理它們的同時確保裡面沒有人。

The New Year’s Eve storm produced wind gusts more than 64 miles per hour sending trees crashing into
homes.
除夕夜的風暴，陣風時速超過 64英里，有大樹塌下損毀房屋，

Thousands in Sacramento still without power.
沙加緬度仍有數千人斷電，

A flash flood warning is in effect through Monday as residents brace for more rain on the way.
迅洪預警會持續到週一，居民要預備迎來更多的降雨。

===========

自聖誕節起，加州兩星期內連續遭遇 6次風暴吹襲，全州 2,500萬人於洪水警戒範圍，

需進行緊急疏散，超過 17.5萬戶停電，風暴及洪水造成至少 20人死亡，

包括一名 5歲男童被洪水捲走。

總統拜登已批准加州進入緊急狀態。

聖巴巴拉、文圖拉、洛杉磯和聖路易斯奧比斯波等地區，約有 200宗洪水及泥石流報告，

多條河流水位上漲，如薩利納斯河（The Salinas River）。

其中，文圖拉河水位超過 7.6米，創有紀錄以來的最高水位，

當地官員呼籲河岸附近的居民盡快向高處轉移。
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加州蒙特雷縣（Monterey County）的縣府薩利納斯（Salinas），
是美國重要的農業生產及加工中心，在冬季風暴持續吹襲下，當地農業受到嚴重威脅，

主要出產的生菜收成，亦可能受到影響，很多人擔心減產會導致價格上漲。

新聞片段：

This is Highway 68.
這是 68號公路，

This is one of the main roads into the Monterey Peninsula.
是進入蒙特雷半島的主要道路之一，

What you are seeing here is actually not the Salinas River.
你現在看到的，實際上不是薩利納斯河，

This is overflow from the Salinas River, where it overflowed its banks.
而是薩利納斯河河水漫過河堤後湧出的。

You can see often the distance behind those trees, that is the actual overpass of State Route 68 over the
Salinas River.
平時遠望可以看到樹林的後面，那是 68號州際公路橫跨薩利納斯河上的高架橋。

The Salinas River is more than 100 miles long.
薩利納斯河長達 100多英里，

That is why heavy rains occurring a day or two ago can dramatically impact what is happening here and
why evacuation orders have been issued.
這解釋為何前一兩天降下的大雨，為這裡帶來了急劇的影響，以及為何要發布緊急疏散令。

But officials are taking no chances on the rain, the river, nor the ocean tides.
但官員們不敢冒險，無論是降雨、河水泛濫或潮汐，

The State Office of Emergency Services has dispatched two urban search-and-rescue teams to the
area including California Task Forces 3 and 4 with personnel from both the San Mateo and Oakland fire
departments.
加州緊急服務辦公室已派出兩支城市搜救隊前往該區，包括加州第三和第四特遣隊，有成員來自聖

馬特奧和奧克蘭的消防局。

===========

自去年 12月底至 1月初，菲律賓受低壓區影響，多地出現強降雨，引發洪水及山體滑坡等災害。
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菲律賓中部和南部連日大雨，近 4萬 6千人需疏散到庇護中心，

南部城市欣奧奧格大雨引致山洪暴發，水浸及胸，紅十字會義工協助救出圍困民眾，

包括嬰兒及兒童，有災民稱，洪水沖毀了他的房屋，現已一無所有，急需食物。

截至 1月 24日，菲律賓國家減災委發佈通報稱︰

近期強降雨已導致 38人死亡，另有 5人失蹤，受災人數超過 194萬。

基礎設施損失超過 2.8億比索，折合約 3,970萬港元，

農業損失超過 7.5億比索，折合約 1億 636萬港元。

1月 8日，熱帶氣旋艾莉（Ellie）吹襲澳洲，為西北部帶來持續暴雨，造成破紀錄大洪水，

當地多個社區被洪水隔離、道路無法通行。

其中，西澳洲金伯利（Kimberley）地區的小鎮，

菲茨羅伊克羅辛（Fitzroy Crossing）的災情最為嚴重，自 2022年以來，

部份地區前後已經歷了 4次重大洪水危機。金伯利地區的「破紀錄大洪水」持續，

5架軍機前往該區展開救援。

1月 21日，歐洲巴爾幹半島多國連日暴雨，匈牙利、斯洛伐克、波斯尼亞及塞爾維亞均受影響。

其中，塞爾維亞多地宣佈進入緊急狀態，西南部城市新帕扎爾在連場暴雨中，出現洪水及山泥傾瀉，

淹浸及沖毀道路，令車輛無法通行，數十間房屋被淹沒，學校及日間社區中心關閉。

鄰近的科索沃亦被洪水波及，淹浸多塊農地。

匈牙利北部的薩約河和塔爾納河，正處於最高的三級警戒狀態；

阿爾巴尼亞及科索沃，連日拯救被洪水圍困的民眾。

1月 27日，新西蘭出現自 1985年來，最嚴重的暴雨災情，僅僅 3小時內，已降下 153毫米雨量，

新西蘭氣象局指，幾乎是往年 1月份總雨量的 3倍。

最大城市奧克蘭因暴雨引發水浸，洪水湧進房屋及導致高速公路交通中斷，機場亦發生嚴重水浸，

大堂猶如水鄉澤國，機場被迫停止運作，所有航班取消，近千人滯留機場。當局宣佈進入緊急狀態。

2月 7日，秘魯南部持續暴雨引發山泥傾瀉，大雨造成泥土鬆脫，大量泥石及洪水沖毀多條村莊。

救援人員在一條偏遠村落發現 36名死者，其中，有 5人於貨車內，被山泥推入河流。當局估計，

山泥傾瀉造成多條橋樑、道路及約 630間房屋被毀。

暴雨造成 40人死亡，數百間房屋受破壞，部份通往災區的道路被阻斷，超過 4,000戶受到影響。

2月 11日，從衛星雲圖上可見，赤道以南的印度洋上，已有數個漩渦系統活動中，

南半球正處於夏季熱帶氣旋活躍期，有三股熱帶氣旋正同時包圍澳洲及新西蘭。
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其中，到了 2月 12日，熱帶風暴「加布里埃爾」Gabrielle吹襲新西蘭。

沒錯！今次風暴的名字，正是《聖經》記載的天使長，基路伯之一的加百列 Gabriel。
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然而，上星期，2月 12日的主日信息中，日華牧師正正就按著聖靈的啟示，

分享錫安教會就是神的約櫃，隨著錫安教會渡過約旦河，約櫃亦會隨即向全世界頒佈神的審判。

如上星期信息中提到，約櫃上方，施恩寶座兩旁的天使基路伯所代表的，

正是日華牧師藉著親身籌備，以高達模型成為生日禮物，

從而解構出，分別善惡樹和邏輯鏈的奧秘。

亦即是，早前《栽在溪水旁》所播放，「日華牧師 61歲生日感言」裡，所打開的驚人啟示。

沒錯！神再次以一日也不偏差的方式，向我們明證，

錫安教會就是神的約櫃，而錫安信息就是Walking Oracle。
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原來，神帶領牧師親身籌備高達模型成為生日禮物，

包括：高達 00的天使系列及天使飛翼高達，

背後目的，是讓牧師帶領錫安教會，揭開約櫃的隱藏奧秘。

約櫃隱藏的兩個奧秘，就是分別善惡樹及邏輯鏈，

再加上，接下來將會於《栽在溪水旁》首播的全新段落，

日華牧師將為我們詳盡分享，得著天堂永恆身體的啟示！

竟然，就在上星期日，2月 12日的同一天，神藉日華牧師的名字Wind，
製造暴風「加布里埃爾」Gabrielle，即天使長加百列吹襲新西蘭，

成為上星期主日Walking Oracle信息的超然印證。
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2月 14日，新西蘭應急管理部長麥卡諾蒂（Kieran McAnulty），形容風暴 Gabrielle為前所未見，

宣佈全國進入緊急狀態，賦予聯邦政府更多權利，去應對危險情況，包括限制民眾出行等。

這是新西蘭史上，第三次全國進入緊急狀態。

風暴為北島地區帶來狂風暴雨和巨浪，最大城市奧克蘭錄得超過 220毫米雨量，約 5.8萬戶停電，

其中，一座 30米高塔有倒塌風險，需要撤離附近約 50戶家庭，並設立了數十個疏散中心。

據報，受災最嚴重的東海岸附近及北島北部地區，當地已完全與外界隔絕，需透過衛星電話聯絡，

西海岸一帶亦發生山泥傾瀉，道路被迫中斷。

新西蘭總理希普金斯，宣佈一項約 1,150萬新西蘭元（約 5,729萬港元）的援助計劃。

新聞片段：

A powerful cyclone has lashed New Zealand.
一股強勁熱帶氣旋吹襲新西蘭，

It pummelled its largest city Auckland and surrounding areas with strong wind and rain and prompted the
government to declare a national state of emergency for only the third time in its history.
該國最大城市奧克蘭及周邊地區，飽受狂風暴雨肆虐，促使政府宣布全國進入緊急狀態，

是史上第三次。

It has been a very big night for New Zealanders across the country, but particularly in the Upper North
Island.
對新西蘭人而言，今晚發生了大事，尤其北島上游，

A lot of families displaced, a lot of homes without power, extensive damage done across the country.
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有許多家庭流離失所和房屋斷電，全國遭受廣泛破壞。

New Zealand declared national emergencies after the Christchurch earthquake in 2011 and when the
pandemic hit in 2020.
2011年基督城大地震和 2020年新冠大流行，曾使新西蘭全國進入緊急狀態。

The new declaration lets authorities prioritise the response to Cyclone Gabrielle.
今次的宣布讓當局優先應對熱帶氣旋「加布里埃爾」，

Which has caused widespread flooding, landslides and extensive damage to roads and infrastructure.
該氣旋造成廣泛洪水和山體滑坡，並且嚴重破壞道路和基建。

As rivers swell and the tide rises the storm has forced evacuations, and even stranded people on rooftops.
由於河流水位上漲和潮漲，居民被逼撤離，甚至受困在屋頂上，

One New Zealand official has called Cyclone Gabriel lean unprecedented weather event.
新西蘭有官員表示，加布里埃爾是史無前例的天氣事件，

Another says this is the result of climate change.
另一名官員則歸咎於氣候變化。

On Twitter, James Shaw, New Zealand’s Minister of Climate Change adds.
新西蘭氣候變化部長詹姆斯‧肖在 Twitter上表示，

The impacts will get worse unless we act now to cut emissions quickly and adapt communities for the
effects already here.
除非立即採取行動，迅速減少廢氣排放，並協助各地適應氣候變化，否則影響將會惡化。

Cyclone Gabrielleis the second significant weather event, to hit Auckland and the North Island in a few
weeks.
加布里埃爾吹襲奧克蘭和北島，是數週內第二次的嚴重天氣事件。

Last month, the Auckland area was hit by a record rain that unleashed floods and killed four people.
上月，奧克蘭地區遭破紀錄降雨侵襲，雨水引發洪水，造成 4人死亡。

New Zealand is assessing the damage from the latest extreme storm as recovery efforts begin.
新西蘭正在評估這次極端風暴所造成的損失，同時重建工作已展開。

==========
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新西蘭這一次本國史上，第三次全國緊急狀態，至少需要維持 7天。

應急管理部長麥卡努爾指，這是一場真正威脅新西蘭人性命安危的重大災難。

怪獸級暴風「加布里埃爾」，帶來連續 4天的狂風暴雨，前所未有的毀滅性洪水，

引發土石流及大範圍洪災，破壞北島的道路系統，多地輪流停電，

孤立無援的居民被告知，除非有「絕對必要」，否則不要離開家中。

然而，居民被洪水圍困，等待救援之際，卻禍不單行，

須同時面對限制用水，身陷斷水及斷電的困境。

新西蘭總理希金斯（Chris Hipkins）表示，這是一次創傷性事件，未來的重建之路將十分漫長且艱辛，

是一項巨大挑戰。預計部份地區，數周內仍無法恢復供電，災後清理工作亦需要更長時間。

2月 17日，希金斯開口向世界各國表示：「我們正需要接受國際援助。」

截至 2月 17日，紐西蘭北島（North Island）陷入癱瘓，多達 1萬人流離失所，

風災造成至少 6人喪生、100人下落不明。

大家沒有聽錯！暴風「加布里埃爾」造成至少 100人下落不明。

無庸置疑，神與時並進地，以世界大事和自然災難，來印證日華牧師連一日也不偏差的信息，

明證錫安教會就是神的約櫃，是行走中的神諭Walking Oracle！

於 2023年 2月 17日，校對完這段精華短片後，

日華牧師因應，當前全世界所面對的破紀錄災難，及近日《栽在溪水旁》提到，

神是有意將人安置在這世界，就好像放進一個「主題公園的樂園」，

直至人切實地認知，原來這世界是一個「樂園」，

而創設出來，並非讓人貪戀世界，沉溺於錢財或娛樂。

反而，神期待人透過短暫的一生，將時間、心力和錢財投資永恆，

發展出神的性格，積財寶於天上，交換天上永恆的身體，

使我們擁有永恆不滅的財寶，及永恆裡整全的身體器官。

有見及此，校對完這一段精華短片後，日華牧師向現場策略家及資料員，作出了以下總結，

幫助我們理解，為何到了末世，這世界，即這一個「樂園」，會不斷產生各式各樣的災難。

原來，神的用意是，讓人把握最後機會，

以這一生建立出神的性格，換取永恆身體的各樣器官及獎賞！
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日華牧師：

就如今天 2月 17日的《栽在溪水旁》，也是講述這個樂園。

其實，我們要理解一個很重要的概念，就是甚麼呢？

神所設定的這個樂園，即整體性稱為樂園，對每一個入場者而言，這是人生。

所以，我能夠理解樂園與所謂人生的關係。

其實，神設計這個樂園，只為了一個理由，因此，這個樂園給每個人製造個別的人生，

都是讓他們於一生中，擁有發展神形象的機遇。其實，這就是那個目的。

因為，人人也會主觀認定自己的人生，最多就是身邊的人導致你，

擁有所夢想的將來，或你所努力爭取的機會與夢想。

但在神來說，這樂園為每一個人皆製造一個機遇，讓他們擁有神的形象。

舉個簡單的例子，彼得問主耶穌一天該饒恕弟兄多少次，七次足夠嗎？

但你有否想過，為何主耶穌回答七十個七次？為何祂這樣回答呢？
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如果祂這樣回答，你反過來想，如果這個樂園被設立，為要讓每個人遇到人生的機遇，

其實，神真的設定了會有七十個七次！

為何呢？為了讓他們理解，神第一個最直接可知的性情，就是饒恕。

所以，神饒恕那個僕人，他卻不饒恕別人，神便要他完蛋！

為甚麼？因為他沒有從主人身上學懂饒恕。

其實，我們所說的這個樂園，裡面設定的所有節目，就是這一點。

所以，那時我說會發生世界性災難，世界性災難，

但以前，為何只有個別地區被設定擁有這些機遇？

因為，我們常常以為在幸福中學習神的形象，
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其實，單是饒恕七十個七次，已說明不可能在幸福中學習神的形象。

所以，如果現在全世界要結束，

那麼，全世界都一定要有災難，因為，全部人都要進入這個設定，

於短時間內，達到、完成這個進程，所以，最後的節目就是災難。

但災難的目的為要讓世人知道，他們違反了神的話。

所以，他們面對災難時，如果轉向神的話語，至少能擁有神的性格。

因為神不能明說，所以，等到這些際遇出現時，

假如他們自動自覺選擇真善美的話，便能走向神的形象。

這正是現時我們親眼所見，每星期的災難皆比十二年前更多，簡直多得瘋狂！且絕對是世界性！

這證明樂園要結束了，最後關園前，正在放煙花，即最後時刻。

但人人也要平等地面對災難，單看特意製造出來的全球經濟崩潰、全球疫症，

如果你說這是逼不得已做出來，真的很不合理；

但若是讓全球一同享受同一個節目的話，那一定是由背後的管理人員推進，明白嗎？

現在，無論政府怎樣解說，高舉甚麼理由，也是不合理！

近數年的疫症、封控和解封，全都不合理！

但為何我能說出這個結論？因為，我帶出的意思是，

全球世人要進入同一個設定，藉最後機會擁有神的形象。

所以，他們在災難、困境，甚或要饒恕七十個七次的光景中，

試想，這要多少人陷害你、得罪你、令你受傷，

甚至連累你的父母、妻子、兒女、朋友、同伴？

這樣，你每天才有這麼多問題！

但，這麼多問題為要製造一個機會給他們，

在這個設定下，急劇地抓住神的性情和性格，去面對這些光景。
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影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「約旦河號外篇」信息。

問題：現時，我們看見神以共同信息，印證牧師的金邏輯鏈，及Walking Oracle的概念，

我們知道要在這三年間，努力追上牧師的思維及邏輯。

那麼，弟兄姊妹應該怎樣做，才能扣上 E-Song等Walking Oracle呢？

日華牧師分析，我們每一個人的處境、參與度及層次也不相同。

故此，我們先要認識整個概念。

首先，每一個人也會對別人抱有期望，期望對方按著完整的性格邏輯環來過一生。

例如，一位有著正面形象的明星，我們會期望，他的人生有一個正氣的邏輯環，

以正面、正氣的邏輯去待人處世，包括處理婚姻或養兒育女等。

但是，當我們發覺，這些全是虛假的時候，例如明星逃稅，我們就會失望。

因為，雖然他們只是明星，工作就是演戲，但當他們不斷演著正派角色時，

我們也會期待，他人生的邏輯也是正派。

又例如，我們不會接受，一位賢妻良母去謀殺親夫，即使不是發生在自己的家庭，

但我們也會期待，別人以賢妻良母的邏輯過活。這就是我們要建立邏輯鏈的重要性。

神給予錫安共同信息的開始，就是日華牧師到加拿大時，發現神每年也會送他生日禮物，

並且，他一生所發生的事情，像一個又一個佈局般。

對比主耶穌，神所給予的印證，只是印證幾件獨立事件，
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但神給予日華牧師的印證，卻是一環扣一環地出現，

並且，涉及之前的事件，所以才會發現邏輯鏈的概念。

例如，高達的印證，會加入 E-Song、颱風、療天使等，過去曾出現過的題目。

可見，這是環環相扣的邏輯鏈。

亦因此，這些共同信息，不僅是 Rhema，更是 Oracle，也就是一個 manifestation（彰顯），

就如療天使的Walking Oracle，這是神的應許，當我們用信心連結到，就可以得醫治。

並且，第二個動勢，是將水變酒，我們亦可以看見，當中有著大量 E-Song的印證。

因為，療天使出現的印證，於同一星期，BTTM的新歌【Noah】，亦出現了挪亞，

而歷史上，正是療天使去教導挪亞建造方舟。
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一大堆共同信息的出現，目的，是讓我們肯定，醫治的Walking Oracle，
並且，當我們願意像血漏婦人般，用信心去聯繫，就能得著醫治。

所以，當我們知道，有機會藉主日事奉，去扣上這個Walking Oracle時，

我們所要做的，就是於自己的光景中，藉自我啟發、自我醒覺，

去延伸手上的事奉範圍，在做好手頭工作之餘，亦加以改善。

雖然，於這種提點下才延伸事奉的話，獎賞可能會減少，但也總好過不做。

因為，於自己崗位上的每一步長進，其實每做一天，已勝過許多人的一生。

校對這段精華短片後，Eddie策略家作出提問，

於沒有實體聚會後，神現時所釋放，關於 E-Song Walking Oracle的醫治恩膏，

是否神轉換了另一種形式，讓弟兄姊妹能夠自己醫治自己呢？

以下，是日華牧師於 2023年 2月 17日的錄音補充。

Eddie策略家：

日華牧師，剛才提及Walking Oracle那種醫治，即 E-Song那種醫治，回顧過往這麼多年，

我們也在聚會裡為人按手醫治、伸長長短手，會有 Slain in power（聖靈擊倒）的現象等。

現在已沒有實體聚會這已經停止了，神是否轉換另一種形式在重啟中，轉向詩歌那裡，

使任何一位弟兄姊妹在有需要時，也可藉這途徑，使自己完全得醫治呢？

即，他們不需經過我們按手、伸長長短手，甚或用過往的醫治模式，也能得著醫治。

日華牧師：

是的，因為永遠對於那個人，

其實，在他一生中，最能得著神設定生命最高價值的，一定是他自己醫治自己。

但退而求其次，是別人醫治他，因為，那亦產生了一個過渡，

導致他接觸神、相信神、認可神對關於信仰的事物有興趣，甚至他有機會想事奉。

然而，現在轉用一種更折衷的方式，就是介乎他自己醫治和別人醫治之間，

沒有其他人在此，你自己領受，你自己相信。

其實，現在所有患病的人，聆聽我們的信息，他們簡直像甚麼呢？簡直像血漏婦人！

因為，主耶穌並非直接在聚會裡，為血漏婦人按手祈禱。

然後說：「你得醫治了！神恩在你身上！」並非如此，

她是自己主動，觸碰主耶穌的衣裳繸子，也不是透過正正經經的聚會或按手，對不？
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但是，她有沒有得著醫治呢？她得著醫治，是被神記念的。

所以，現在全世界聆聽我們的信息，對於這個Walking Oracle，
其實，他們也是觸碰衣裳繸子。

然而，他們這樣得著的時候，是否會有任何吃虧呢？

在表面上，他們好像要多走一步，付出多一點才能得到，就像血漏婦人般。

但相對地，對他們的信仰更好，因為，最重要的是，他們更像神。

所以，這變了他們為信仰多走一步，永遠也比坐在這裡，等別人遞過來的信仰好。

甚至，他會自欺欺人，以為自己已經得到。

但是，他是被別人施捨給他，他有沒有信仰呢？

其實他並沒有信仰，所以，需要自己主動爭取。

就像我一樣，主動爭取是神最喜歡的。

甚至，當你主動爭取，若果神覺得你能得到更高分，

祂還要加大你的難度，讓你主動爭取時，也會很辛苦。

當你能夠持守得到，其實，你在這難度中，就能得到最多的估值。

所謂估值，即估計上的價值。

首先，我們要知道，於信仰上，我們經常無法理解一件事，所有人也無法理解一件事，

因為，那件事是無法 measure（量度）。是我們看不見的，沒有辦法看見。

就是，如何量化信仰呢？
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其實，你們所有人也有玩遊戲War Robots，你們玩War Robots時，

是無法估計你所用的心血、努力和思想速度，你每個動作是否厲害，避開別人的飛彈，

以及自己躲在建築物後，這些動作如何估計呢？

無法估計每一個人的不同，是沒有辦法的，因這些實在太抽象了。

那麼，War Robots怎辦呢？War Robots只能做一件事，首先，先取得你們的 ID，
然後量化它，成為銀和金，它盡量採取很多種計算法，就是銀和金。

這是否量化了你的努力、時間、技術和鍛鍊，還有你的策略和計劃。

這是被量化了，變成銀和金，其實，本身你自己投放的努力，每一樣東西，也是無法量化的。

沒有辦法，銀和金就是你肉眼能看見的，再加上你的 ID。

所以，將來我們屬天的身體，其實是量化了我們，很多地上看不見的信仰投資，
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那就是你的眼耳口鼻，你的腦、智商、背後的一雙翅膀，或你所穿的細麻衣，甚至可能是祭司袍。

這量化過程中，其實一直隱藏在《聖經》裡，是《聖經》裡最大的奧秘，

這種量化，稍後我會向你們準確解釋，其實是怎樣對應。

當你知道之後，你便發現，原來你一直不知道《聖經》在說甚麼。

是的，其實你一直也不知道，但當我說出來後，你便會嚇一跳，原來是環繞著這些。

所以，你所說的，現時他們的做法，能夠於屬天得到更多金和銀，

因為，他們要多踏出一步，才能得到他們想得到的，

而這種多踏出一步，還要是正確的方向，他知道能更加似神，

並且，至少也像血漏婦人般。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「約旦河號外篇」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol.680雙魚星謎（70）量度聖殿的杖──蘆葦（53）──約旦河號外篇（39）

承接上一篇信息。

現在你便知道了，你可以延伸出來。

當然，如我所言，這個延伸是少了一百倍的恩膏和祝福。

但可能，你過往從未做過呢？

若你過往沒做過，現在才開始做，即使少了一百倍，也好比甚麼都沒有。

舉例，以往是一億的獎賞，如果現在少了一百倍，起碼也有一百萬的獎賞，但總比零好。
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因你以往只有零，明白嗎？明明以往做這個，你會有一億，現在才做，則有一百萬。

不過你回想，你可能從來都只有零，多年來，你從未做過，

但你現在卻有一百萬，是甚麼原因？因為有日華牧師告訴你。

你已經沒有一億了，真的是沒有一億，這我知道。

但許多人用過去的三十年做一億，日華牧師每天都做一億，而你卻向來只是零，

因為你沒有衍生出去，沒有進一步做得更好。

原因，我正講述一件事，為何你能衍生呢？

因為這是屬於你的職位、崗位和處境，所以，你可以自我啟發、自我醒覺，

尤其，在你的崗位中，以往想不到可以做甚麼，

你現在能自我啟發去做多一點、做好一點，明白嗎？你便可以參與今次的Walking Oracle，
過往我沒有提及時，你甚麼也沒做過，亦沒有更多行一步。

你現在少了一百倍，但正因如此，你已知道了，你願意多行一步的時候，

就不是那些完全沒做、一生也不做的人，能夠相比較。

即使你做一天，都勝過他的一生。

換言之，你一定要知道我整個的架構：

由邏輯積木 —— 你對自己的處境理解；

邏輯環 —— 你知道神的賞罰分明；

邏輯鏈 —— 你知道錫安現在究竟處於怎樣的光景。

舉例，光是這一點，你聽完後說：「咦？原來上星期也是 Oracle級數，我現正處理上星期的字幕。

因為準備在 YouTube發佈，這部份是我負責的。」明白嗎？
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你又可以做到了，你立時可以追回，甚至你做的工作，正是做過往的信息。

你知道以往許多的信息，根本已經有邏輯鏈的印證。

其實，那些也是 Oracle的級數，即使過了數年，現時也是 Rhema的級數。

故此，你便知道自己的處境，有一些是屬於你獨特的處境和難處，

甚至，你於這個處境中面對的困境，使你向來做不到。

這樣正好！你要自我啟發怎樣去解決這個困境，

使你能夠騰出多點時間，做好目前的事奉，至少喚醒了你。

這對於那些向來有做的人而言，沒有多大的作用和幫助。

原因，尤其是向來有做的人，已慢慢成為了習慣。

意指，自我啟發、自我醒覺已成了習慣，他下意識知道，我所分享的，全是真的。

神對這些自我啟發的人，獎勵是多一點。

他既然下意識知道，不論我分享與否，對他們的幫助並不大。

但對於那群不做的人，幫助卻很大；或者介乎、遊離於兩者之間的人，

導致他的積木永遠是一時金、一時銀，現在便可以將它做得更加接近金。

至少，做得比以往好，已算是升級，由銀升級後，必定是金。

所以，其實最好的做法，就是你知道神要求甚麼。

誠然，《聖經》中有一個四字詞，向來已講出這個最大的秘密，是我時常提及的。

只要分享十分納一和奉獻時，我便會提及，哪四個字？ —— 「甘心樂意」！

就是於你付出時，會感到「肉痛」、缺乏，付出時，有時會牽連甚廣，
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但你如何做到「甘心」和「樂意」呢？

這是一個自我的動作、自我的激發、自我的說服力，也是一個自我想辦法，

想出一個態度和心態，做在自己身上，而非他人、旁人身上。

所以，其實「甘心樂意」根本是一種心態。

為何《聖經》會如此重視，並教導我們這些呢？

其實，這是一個很大的提示，只是沒有講明。

你便明白，《聖經》是貫徹始終，由始至終，神所要求的從未改變。

於我們生命中，最重要的就是 —— 即使做的事情很卑微，但你的心態是怎樣呢？

最重要，你有否在這心態中，慢慢培養出一個神完整的性格。
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所謂「神完整的性格」，就是在每一個題目裡，都是整全的神的處事方法和心態。

在信仰裡，皆提到這些字眼，譬如敬拜讚美，

即 worship，或者不可停止聚會，或是晝夜思想神的話，即金燈臺。

另一方面則是關於聖靈的果子。

以上這些，全部都要整全，不是「念口簧 」（隨口說說）。

你是恩慈的話，要如何全面的恩慈呢？你忍耐時，如何百般忍耐呢？

這些不是一個完整的題目，而是發展為一個完整的邏輯環（complete circle）。
每一方面都能讓人看到你有那份忍耐。

影片：「邏輯鏈」 與約櫃的關係

日華牧師分享到，為何只有完成一個完整邏輯環，

甚至，完成一條完整邏輯鏈的人，才能完成末後屬靈聖殿家具的建造呢？

因為， 必須由擁有完整似神性格的人，

於人生中建造一個又一個完整的金邏輯環，從而建構成一條完整的聖殿邏輯鏈，

才能完成屬靈聖殿裡，最後、最貴重的約櫃。

校對這一段精華短片時，本來要為大家分享，日華牧師於 2023年 1月 30日的錄音，

然而，牧師突然加插了另一段詳盡分享，解釋何謂一條完整的邏輯鏈。

並且，當日華牧師建構了，完整的信仰邏輯鏈，在神面前得著 100分畢業，

才能完整地，解通《聖經》任何啟示和奧秘。
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例子中，牧師將會以《聖經》裡，三種不同事物，

即各種元素、植物和動物所代表的真正意思，作為講解。

以下，是日華牧師於 2023年 2月 17日的錄音分享。

日華牧師：

在此，為甚麼現在，我會將其全部整合成邏輯環和約櫃，而怎樣才算是完整呢？

今天你們便會知道，甚麼才是約櫃，怎樣才算是完整，

以及我怎會想到，我們這套信息，錫安有史以來的所有信息，

就是約櫃，就是所有生命敬虔的秘密。

其實，於《羅馬書‧1章 20節》講及：

「自從造天地以來，神的永能和神性是明明可知的，

雖是眼不能見，但藉著所造之物就可以曉得，叫人無可推諉。」

原來，神所創造之物，神創造之物包括甚麼？

包括所有最基本的單元，例如能量、元素、礦物、植物和動物。
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但，問題就在於，這裡說到，神藉著這些東西，祂的永能和神性是我們可以知道的。

而在這之中，哪裡有神的永能和神性呢？

這裡亦有另一個謎題，你有否發現，神其實在整本《聖經》裡，

要我們學習神所創造的所有東西，擁有所有東西的特性，

意即，我們所見的萬物、所有被造的，

包括空氣、陽光，以至石頭、寶石、泥、沙、碎石，還有各樣礦藏、金、銀。

這一切皆是神創造的，但神要我們去學習這一切，神有沒有叫我們學習螞蟻？

有否叫我們學習鷹？有否叫我們學習獅子？
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但問題在於，我們剛才所提及的三種：元素，當然最基層的不一定是元素，

亦有可能是 substance（物質），或是一些最基本單元的能量等。

還有植物，神有否要我們學習樹？

要我們好像一棵樹，你不會覺得很恐怖嗎？祂又有否叫我們學習種子？

原來，神的永能和神性，可以在這三種東西上看見，且一直以來都是如此。

這段經文本是意指，你若想知道神的永能和神性，便要從神創造的所有東西裡找出來，

然後，去學習它們，這樣你就會有神的神性，而不是糊裡糊塗地存活於這世界。

所以，這個世界由這些所組成，然後，從這些組成中，變成一個虛幻的局，
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而我們要在這個局中，找出這些特性和所擁有的東西。

試舉一例，我們從元素的最底層單元 —— 能量、礦物。

你會發覺，在神的創造中，是由它們推動植物，

若沒有這些元素，沒有植物能夠生存，對不？哪有植物能存活在宇宙中？

連光和空氣都沒有，在真空當中，可以變成一棵參天大樹，這是不可能的。

所有這些元素都是推動植物的，但所有植物，亦是推動生物的存在。
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當我說完這點，當我揭曉後，突然間，你便能明白整本《聖經》言之所意。

其實，所有物質、單元，就是對比性格；所有植物，就是對比決斷心；

所有動物，就是對比我們的行為、行動。

其實，神用這三種，來量化我們整個信仰。

所以你會看見，是否由你的性格推動你，有理智和作決定？

而你的理智和決定，就如信心，你決定有信心，那是否需要有行為？

那麼，現在來看，所有元素，原來是對比性格。

祭司袍胸牌上的十二粒寶石是甚麼？為何你們要成為世上的鹽？
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那個元素，原來就是對比性格，是用來防腐，即，你不要讓性格腐敗。

為何在約翰一、二、三書裡說到，你們要在光裡面？這是光的元素！

所有元素，都是你要珍而重之的性格！

在神所創造的萬物中，原來，這些就是神性！

神所創造，你所能接觸的萬物，無論由死物、植物、動物，皆是神的神性，

但你在《聖經》裡看見這三種出現時，其實，都是代表了三個不同範圍中，神的形象的演變。
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但最後，最重要的就是，為何保羅說，你一切事物所餘下的，是金銀寶石？

因為最低層，你由行動開始，為了能培養你，明白不？

這證明了，現在人是可以虛假的，即你沒有決斷心，也可以有行動，這稱為「偽善」，對吧？

事實上，在你所想的事、你的智商中，可以擁有性格，只是你沒選擇而已。

因此，這三種彼此之間，於整本《聖經》的層次，

你聽了這麼多年的信息、數十年錫安的信息，皆是圍繞這三種，

就是神所創造的永能和神性，藉著所造的萬物，是明明可知的。
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所以，你會看見。那麼，關於決斷心呢？

中間提及動物，例如鷹，是否指鷹的禁食？獅子，是否指勇敢的決斷心？

螞蟻，即是指殷勤、不懶惰的決斷心，擁有智慧的心。

所有中間的這種，我們看見，全部將其所擁有的決斷心，變成了行為，就成為動物。

例如，一隻殷勤的螞蟻，將決斷心變成行為，所以，就變成了動物，對嗎？

又等於，將鷹的禁食做至最徹底。

試問，禁食需要決斷心嗎？要的！而現在牠有著行為了。

故此，你會看見，若你以此理解的話，

如我所說，就如剛才在主日回顧提及，就是「量化」。
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其實，這個量化方法，是不能明說，我於「畢業」後，才得知這量化的方法，

一旦你知道，便穿幫了。現在你便知悉，原來，這世界應該是怎樣組合的。

其實由始至終，說到最後，你的肉體、一切皆是假的，

而是因著你堅持的行為，堅持的掙扎、決斷，

慢慢濃縮了你在最低層中，到底是光、是鹽，還是油，又或是各種的寶石，

以此去誕生了你，即，我所稱為的「性格」。

在世，是會看見這整體，而這就是最後的部份，即我所說，最基本的性格元素，

就是隱藏在你的靈裡，到最後，便換成這個身體。

因此，在整本《聖經》中，你會看見，這三種就是羅馬書所意指的。

所以，神的永能和神性，根本在萬物中就能看見，並且，分成這三個層次。

因此，你聽的所有講道中，

當講及樹、植物，例如葡萄樹、橄欖樹，就是代表整個信仰的決斷心。
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又例如橄欖樹，就是屬於恩膏方面的決斷心，

即是求恩膏，希望經歷恩膏，去研究恩膏的決斷心、理智，

這是你的理性、理智，以及決定的位置。

所以，於這三者中，性格上，真正的性格，就需要神的形象。

故此，神是個靈，是不？神明明是一個靈，

但為何講及有關神的時候，也會用上許多元素？例如，神就是光。
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當你理解神就是光，亦即神就是愛，你便知道，此處指向性格，元素，是代表性格。

神最終想要的，乃是你在 mineral（礦物），

於最低層的單元裡，塑造了你，然後，神便會看見你的量。

但問題，這要借助甚麼呢？

借助這世界的局，去干擾你在中間的決斷心，以及干擾你的行動。

而這行動和決斷心，會面對許多阻力，

但這些阻力，會導致你不斷渴求、要求，鍛鍊你自己最底層的性格，

因你擁有該性格，才能支撐起它們，如我所言的「支撐」，明白不？
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其實，《聖經》是要你行善，但我們向來沒有行善，

《聖經》亦要你行義，行義，即屬動物那邊，但我們沒有義在自己裡面。

於是乎，你該如何？你唯有晝夜思想，得知《詩篇》第一篇後，去栽培你的決斷心，

《詩篇》第一篇就是指決斷心，你便看見，我用《詩篇》第一篇的方法，

當時我甚麼也不懂，便在每晚睡前，背誦《詩篇》第一篇，這成了眾人知曉之事。

這是甚麼？我這麼多年睡覺前，想不到用甚麼經文，就用《詩篇》第一篇。這是否為決斷心？

對了，這是決斷心，你要先在行為當中，知道要這樣做，

然後，你在決斷心當中掙扎，並一次又一次勝過，那就會在你的性格、壓力和萬難當中，

你 demand（要求）自己真的擁有這性格，使你能夠做得更加完美、更加好。

因此，我們是反過來，由行為，接著決斷心的掙扎，

然後使我們原本一無所有，即一出生時根本是零，

頂多在這兩部份，即動物和植物中，擁有神送給我們的愛，我們能藉此模仿，

然後在掙扎的過程中，導致我們不斷產生寶石、光、鹽，形成真正的性格。
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由是，這已經不是決定，而是你的性格；

你不需要決定，因那已經是你的習慣，是自然而來的，已是你的性格，

那麼，這才算是神的神性。

好了，這變相神要我們學習的地方有很多！

所以藉著萬物，神所創造的事物，你說的星宿、科學、歷史，皆是神所創造之一。

故此，對於那些，你也要藉著它（創造物）去幫你完成這三個程序，

這三個程序能使你在整個信仰上，原來到最後，保羅所說的就是這些。

因此，你數算一下，其實《聖經》裡有許多這類經文，根本是圍繞這三樣東西來講述，對不？

並且，有關這三樣東西，《聖經》真是如此分類。
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而這就是神所創造的萬物，神的永能和神性是明明可知的。

其實，神最後就是要我們擁有神性及性格。

總之，前面那些東西將會燒光，包括你的身體、所有有形有質的東西皆會消失，

甚至，連你的行動、思維機制也會消失，

剩下的，才是你的金銀寶石，去換取你永恆的身體。
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因此，你數算一下那些經文，譬如，螞蟻是動物，

即代表牠是屬於哪一類行動，已經變成哪一類行動，對嗎？

那麼，為何《聖經》叫我們禱告？

原來那些就是行動，由行動推展至你要不斷禱告，便需要有決斷心。

然而，當你有決斷心的時候，才可以由行動，推展至決斷心，

然後，才能推展至你可以在性格上改正。

但當然如我所言，在決斷心當中，有些人決定停留於原地，並裝假，那就出事了！

故此，在《聖經》裡面，你會看到，在動物方面，其實有我們曾分享過的動物，
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除了螞蟻，還有鷹、獅子、牛、四活物等，

那麼，你全部都知道了，這些就屬於這方面的。

有關牛，你會看到，這已是動物的行動，對嗎？
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然而，謹記，牠們是由這個 support（支撐）的，

即在這世界，所有是動物由植物支撐的，即是沒有蜜蜂，或許會餓死人，

然而，如果沒有植物的話，其實甚麼都會完蛋的！

那麼，植物呢？植物有甚麼？對了，麥子、草、菜、樹，樹也分為很多種類，對不？

那麼，這個就是在講述，我們在內心當中的堅持，

所謂決斷心，就是你揀選了一個方向，揀選了一個品質，然後在那方面堅持。

譬如，那樣是智慧，你有否堅持呢？

那樣是明白，你有否堅持呢？那樣是善，你有否堅持呢？

你要堅持後，才會有善行，而你的善行，是來自一個真正的善心，
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你的義行，是來自一個義人，那才是神想要的。

其實，這兩者仍未足夠，因它必須要產生最低層的東西，

即是你本身與你自己性格格格不入的東西，要全部改掉才行。

因此，變相，倘若你連外面行為也未改變，那就免談了！簡直無法再談下去！

「啊！我有否可救？」怎會有得救呢？

你簡直在與我開玩笑？對不？因根本無法可救了！

你連動物層面也未做到，連裝扮也懶得假扮，那怎可能推展至植物層面？

又怎可能有礦物層面呢？只能屬更加低層次的！

因為一定要心裡面所充滿的，那麼，口就會說出來，口是甚麼？就是說，就是你的行為了。
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說話是其中一種，那麼，對於心，現在便知道了，心就是你的決斷心和性格融合的地方。

因此，整本《聖經》對於神的形象設定，其實是這樣設定了在整本《聖經》，

變相，你把整本《聖經》重新再理解、分類，並理解過去多年來，我們教導你的比喻、對比，

其實，便會知道《聖經》真正的價值在哪裡。

但，最大的問題在於，我不能強迫你們的原因是甚麼？

我可以強迫你們的行為，但在我強迫你行為的同時，

這不是你的決斷心去決定，而是我強迫你的。這樣的話，你的決斷心就是裝假，

在我面前就會做，但平日就不會做，那麼，我豈不是害了你？

你連這決斷心中間的植物部份，都已變成「植物人」，那就已經完蛋了！完全癱瘓了！

你的性格甚至是裝假的，即是我迫使你在性格上，已經變成草木禾秸，即全都是假裝出來的。

你會看見，草木禾秸不是礦物，看見嗎？草木禾秸不是礦物，那是甚麼？

對了，它是植物，卻在礦物的位置上假裝，但當神的火一燒，只會要回礦物。

因此，變相，你的決斷心是裝假，而你在裝假時，自己欺哄自己，自己欺騙自己，

屆時，你拿出你的心來到神面前，你將草木禾秸，即明明是植物，卻進到礦物的位置上，

因為那是你裝假而來的，並非你真正的性格，只是為了「跪地餼豬乸」（意謂：委曲求全），

所以，我常常用這字詞形容。

於是乎，草木禾秸、所有礦物、金銀寶石來到神面前，

當神的火一燒，所有草木禾秸都會燒盡，只會餘下金銀寶石。



20230219 www.ziondaily.com

43

因此，當我們看經文的時候，就會明白，於《聖經》很多故事當中，

譬如撒種的比喻，當中有植物，也有礦物，會有碎石，亦有泥土。

這些你就懂得立時分辨了，為甚麼泥土會代表你的內心？

你就會明白，因，這其實是內心裡面的性格。

碎石呢？然後植物呢？植物中的荊棘又是甚麼？

荊棘就是你內心裡的思維、世上的思慮，正是會影響你的決斷心。

其實，細看全本《聖經》中的每一個部份，你就會發現，根本沒有可能是人能想出來，

內容都是劃一的，並貫徹始終將整個概念說出來，這就稱為邏輯鏈，真正的邏輯。

當你於合乎邏輯底下建立，你就會慢慢摸索到其真正的原意，慢慢摸索到當中是如何架構。

而在這個架構當中，建立一個完整的神格，就是神的形象、神的性格。

而約櫃，為甚麼我們整套信息是約櫃？

因為錫安於這數十年來，就是圍繞著這樣瘋狂和全面的教導。

可外面的教會連邊也沾不上，但錫安已經完成了數十年的信息。這當然能幫助人。

但一旦拆穿，將來一千年的人就不能在這個局裡，所以為甚麼會導致這個問題出現。

這就是我常常強調的，現在不斷開估，當然我是做到 100分，神才會給我開估。

但你們不是！你們尚未做到 100分，我就給你們開估，這就等同已揭開了一張試卷。

你能夠想像，我能夠知道這些答案，必定是我已經取得 100分，神才逐漸開啟給我知道。
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其實，整本《聖經》，是圍繞著神的永能和神性。

但是從哪裡學習神的永能和神性呢？原來，是從神所創造的這三個境界。

我們的內心、性格和行為這三個境界，

與及我們所說的礦物元素、植物和動物這三個境界，

去看到神的永能和神性，然後在當中學習。

而在這過程中，我們就與這「三個世界」，在世上不斷互動；

我們有物質、金錢，有從這些物質所製造出來的各樣科技，我們拼了命在供款的樓宇。

在這個過程當中，即是在這個局中，

究竟我們學到的是神的性格，抑或是它最後所製造出來的幻象？

所以這個局製造出來的幻象，最後於天堂上量化，

如我所說，就是金幣和銀幣，我們復活的身體。

我們的復活身體，正式開始後，你會有一個 ID（身份），

然後神在這個遊戲當中，量化你的金幣、銀幣，

而這個金幣、銀幣在永恆裡，就是復活的身體。
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由是，你會看到，現在，你以此來看每一個事奉、每一個工作，

例如敬拜讚美，敬拜讚美需要一個敬拜者，擁有一顆敬拜的心。

也許，在你一信主的時候，就是由心開始。

接著由這心誕生出的行為，就是你慢慢成為一個敬拜者。

但當這心變得「巴蘭」後，能否變成性格呢？

已經不能去到了，甚至在欺騙之中，那就死於此處了。

因沒有人能看見，你亦無法量化那人的心，直到擁有復活身體才能量化。

正因此，老底嘉教會不就「中招」了？

於此處，其實老底嘉教會是否知道這個計劃與教導？不知道的。
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但記著！老底嘉教會，不是一間二千年前的教會，

而是二千年後、七年大災難前的教會，意即，全世界的教會其實是不知情的。

因為他們不知道這量化，這也是為何，他們瞎眼、貧窮及赤身露體。

所以，主耶穌來叩門，為何是叩他們的心門？如此你便能了解。

其實，我們看見整本《聖經》來到時，根本一直存在著這個有趣的進程。

這進程是甚麼呢？就是，現在你知道聖靈來，為何一定要入住你的內心，因為那裡是最重要的。

你的內心一定要改變得越來越像聖靈，這才是最重要。

所以，我們常常膚淺地以為，出去行神蹟、舉辦大型佈道會才是最重要。

但現在我們知道，你表面行為再風光，裡面也可以像王力宏一樣，

即你表面看起來多風光、正氣、正面也行。
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所以我們常常會期望聖靈來，做這些表面的東西。

然而，問題是，量化並非計算表面，

而是計算祂進到你的內心當中，能否改變你的內心和品性，這才是最重要的。

所以，聖靈來到，在做一件怎樣的事情？

譬如，我們去看很多故事或小說，有件事很有趣，讓你從中明白聖靈的角色。

譬如，我們閱讀金庸的所有小說，皆沒有此特性。

以那些舊派的武俠小說為例，我以前也曾經提過，我很喜歡閱讀那些武俠小說。

小說之間存在著一個很大的分野，當然，小說主要不是以此去區分類別。

不論是穿越的、重生的、金庸的、古龍的小說、不同的人也好，

其實，存在著兩個分野，一邊是變成人的極限，另一邊則是變成神，是直接變成神。

你看見那些修仙的小說，是直接變成神。

但是，變成神的，這些小說百分之九十九都一定有個元素，

就是一定會有靈魂跟著他們，永遠有個靈魂與他們的思想溝通，

或者，有些會再進化，會有個系統跟著他們。

不清楚是甚麼系統，總之你做指定事情就會給予獎勵，或是不斷加添能力給你。

換言之，他們的理智與思維中，如果這邊變成神的話，當中亦有個聖靈的角色。

他們發覺無法推理到，例如郭靖和黃蓉，他們為何不能變成神？

因為沒有神性，或者不存在一個渠道或梯子，讓他們爬上去變成神。

你是否看到？主耶穌基督就是這個梯子。
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現在你看所有邏輯上的推理，所有小說皆是如此。

那主角最後變成宇宙裡面獨一的神、最善戰的神、帝神或者甚麼神也好，

真的是神、唯一一個的神，從萬界當中、宇宙當中變成神，

一開始一定有個神靈、系統或梯子在他們裡面，給予渠道讓他們能走上這條路。

然而，這一切都要從該指定路線去走才行，

否則，那人在故事中始終只是一個人、一隻螻蟻。

若要由螻蟻慢慢變成神，在邏輯上，他們無法找到另一個方法，一定要有那梯子。

人憑藉自己的悟性和想法是不能的，他們無法做到太多次的脫穎而出或極限突破。

所以，你會看見，另一邊廂，不論是穿越還是重生，

如果你看見故事中，突然有個死了的上古偉人，變成一絲靈魂，

一絲靈魂從鼻煙壺中，攝入男主角的腦中，你便會知道，他最後會變成神。

所以現在你便明白，為何雅各的梯子、伯利恆⋯⋯對的，沒錯！

原來人一定要先有伯利恆，才能有梯子。



20230219 www.ziondaily.com

49

而這條梯子，就是聖靈，當聖靈來到，祂便會居住在植物當中。

但其實祂有何用處呢？我們常常希望在行動上，得到祂所有的好處（benefit），
但其實並不是，聖靈的到來，最寶貴的是要量化，做一個你意想不到的量化，就是性格！

亦因此，當我們不知道祂最重視的是性格，

所以，我們經常聽到祂的聲音，卻無法辨別出來。

「明明祂是叫我少貪心一點，怎麼不是叫我不要貪心呢？」

因為祂知道，如果祂叫你別貪心，你不會聽取，若你不聽從，反而無法建立你的性格。

但你一向貪心，祂叫你少貪心一點，那便是屬於你的性格，那便是你自己變成神的性格。

是祂來做，不是祂變成神，而是你變成神。所以，祂會叫你少貪心一點。

甚至，對一些人而言，少犯一兩次姦淫，他可能會說：

「聖靈臨到，不是叫我不要犯姦淫嗎？為何祂是叫我少犯一兩次呢？」

因為，祂起初對你說時，能夠變成你性格的那份決斷心，

你願意少犯一兩次，是你的性格進了一步。

下次又會再進一步；再下次、直至有天你真的完全不會再犯姦淫。

但那並不是祂強迫你，而是你的性格！

所以，我們總是不知道聖靈的聲音，是因為祂每次給予的道很有「日華」的風格，

遷就你能夠做到多少，祂便說多少。但難道這就不是聖靈的聲音嗎？

那是聖靈的聲音，因為祂的臨到，沒有要你突然假裝成神，祂要你「是」神。
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但是，當你是神的時候，你不能一步登天。

你有否聽過：「飯要一口一口吃，路要一步一步走」？其實人生便是如此。

所以我才會說，現在我根本分不清，

以前那些聲音，到底是我良心的聲音，還是聖靈的聲音。

我也有與你們提及，許多我也分不清。儘管當時很多分不清，現在我越來越分得清。

因為經過這麼多年，我了解以後便能夠分清，所以，才有「想當年」的分享。

「想當年」的信息，就是告訴你，當時我看到這些人，原來我心裡的那番話，是來自聖靈的。

現在我能分辨得到！

當你完全知道這些，你的信仰多容易走！怕死、怕下地獄的人，也能夠立刻做好。

但是，現在我所說，最恐怖的是甚麼呢？

就是當我道出全部，怕下地獄的人也能夠做好，對嗎？

他一定做得好這裡，他一定能夠做好內心，但他的性格終究還是怕下地獄。

這豈不是加強了他對下地獄的恐懼嗎？
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那是甚麼神的性格？神的性格會怕下地獄嗎？怎麼搞的！

甚至，有些怕責罰、怕吃虧、怕上不了天堂，這些全都不能成為我們最根基的性格。

變相，一方面不能讓你知道這個局，另一方面，我知道後又不能那麼早分享。

但是，現在便是完成整個約櫃的時候，可以一併揭盅了！

所以，現在你便明白，為何約櫃真的是一套信息，

能夠讓全世界人類直接認識神，那就是錫安的整套信息。

因為，整套信息的智慧，並不如你想像般遜色，而是層層遞進！

所以，連神也會環環相扣地印證錫安所分享的信息。

因為，我們在這麼多年的信息分享中，對神的那份理解，

以及對《聖經》的理解，並不是一般盲目閱讀《聖經》的人會知道。

因為，當他根本不是以一個正確的角度（perspective）去看待，其他的，他只是瞎猜。

但是，在我真的了解神的前提下，我便能夠說：「祂本來就是這樣說！」

所以，現在你便真正明白到，《羅馬書‧1章 20節》中提及，

其實在造天地萬物中，一顆鹽巴，也有神的形象讓你學習。
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所以，神所創造的世界，是連一顆星，也有東西讓我們錫安去學習。

這個世界上，連空氣以及每一項事物，也有神的形象讓你學習。

只是，在《聖經》當中便將其告訴你，於這件事上，你要學習甚麼；

於鹽巴上，你要學習甚麼，那是神的形象！就是如此。

並且，它甚至成為推動你心裡面所思所想，

意即，由有神形象的性格，推動你內心的所思所想，

然後，再由你所思所想，推動你的行動，

這不正是錫安這麼多年以來的行動！如此方式才是最好。

當然，在這來來回回當中，你最底層的元素亦需要不斷加增，
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因為，最終在審判台前，有火發現的時候，就測試出你的性格，

其中甚至連你也會被欺騙，但會測試到你的性格是真是假，

所以，整本《聖經》的智慧，簡直高超得讓人讚嘆到底是怎麼寫的呢！

但是，神創造了，便能寫出來，並且祂以這個遊戲規則，

讓你「這裡一點、那裡一點」，使每一個不行足真理的人，好像永遠都連繫不了。

因為，最大的問題是，你沒有這樣的性格，去完全相信祂所說的話，

因為當你每一次拿起一塊拼圖，一塊接一塊，總有一天你會把它砌好，對不？
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當你取得所有拼圖的話，終有一天，你會砌好整幅圖片。

可是，我們每一次取得拼圖，都把它扭曲了！如此，你何時可以砌好呢？

無論你得到多少塊拼圖，也永遠拼不好一幅圖片。

原因在於，到底我們以甚麼心態聽這本《聖經》呢？

你會看見我是以何種心態？我會願意為這本《聖經》的經文而死，

我甚至不夠膽有少許染污她，不夠膽有少許將她偏離與扭曲。

《聖經》這樣寫，我就相信，若我不能夠相信，就背熟她，至少我知道而不會扭曲她。

但外界的人為何使整個基督教界，變得如此扭曲呢？

他們也像我一樣，取得一塊又一塊的拼圖，每一塊也取去，卻把它扭曲了。

扭曲後，他又怎能再次拼好呢？

你會看見，為何錫安多年來，我的信息現在可以拼合起來呢？

因為根本沒有任何一節經文，於我取得的時候，我會想將其扭曲。

我簡直是拿我的性命來相信，絕不敢扭曲，若我不明白，就是不明白，《聖經》就是這樣說的。

現在你們就看見，這就是一個完整的故事。

===========

校對這段精華短片時，日華牧師已為大家詳細解說，

原來《聖經》中提及的不同事物，也有其指定的獨特意思，

其中，所有元素，如金、銀、寶石、石頭或泥土，也是代表人性格上的好與壞；

所有植物，如麥子和稗子，是代表一個人的決斷心和思想；
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所有動物，如鷹、牛、羊或豬，則代表一個人的行動和行為。

但神最看重的，是我們能否擁有一個，似神一樣優美，

如金、 銀、寶石般的性格，再推動你有正確的想法和決斷心，最後行出各種善行。

日華牧師分享完第一個段落後，資料員西緬策略家就作出提問，

《聖經》提及，野葡萄和野橄欖，也是代表神不喜悅的本質。

這是否代表，我們不能於形式上裝作愛神，

而是要在內心裡，與神建立一個真正良好的關係呢？

以下，是日華牧師於 2023年 2月 17日的錄音補充。

西緬策略家：

日華牧師，剛才的分享讓我們理解到，原來神一直察看我們的人生，

就如錫安教會和日華牧師，神所欣賞的是你的性格，

你的性格會驅動一些行為出來，但中間會經過決斷心。

而今天你分享時，幫助我們理解，神是以植物對比中間的決斷心，

這讓我們理解到，為何主耶穌一直強調葡萄樹的時候，

我們與神的關係會有野葡萄；橄欖樹亦有野橄欖。

原來有些人在未有性格時，便做出某些行為，就如錫安也有行為，

但為何神欣賞我們呢？我們又不是人數很多，也不是有很多大神蹟，

而是因為我們本身真的擁有性格，是神從牧師身上所看為寶貴的。

我們的決斷心，並不是野橄欖或一種野葡萄，而是源自我們真的愛神。

牧師帶領我們建立一份真正，發自真心、甘心樂意，

然後去建立一種，由遵行牧師所教導的行為，而變回一個優美的性格。

這一種是否就是，為何神如此強調我們與神的關係，

要來自一種真實的關係，而不是形式上，只做外表？

日華牧師：

是的，但最大的問題是，我們自己需要審察和質詢我們的心。

但，我們很少這樣做，我們反而會質詢環境，質詢身邊的人，

質詢我們自己的利益，質詢我們自己現在想達到甚麼，而不是我現在想改變甚麼，
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並且不是一次、兩次，而是一生之久，這才是最重要的。

這是你作植物的那部份，要不斷 refine（提純），

按著各種植物的神性進行提純，而不是漸漸變成一些混雜的樹。

因此，你會看見，其中一個形容以色列，就是一棵樹砍了，然後以鐵圈箍住。

那麼，你們現在知道有甚麼問題了，原來，是他們的心已經變了，

他們的心沒有辦法再接上神的心，現在你便明白了。

所以，在眾多的樹當中，為何鳳仙花等這些樹，現在你便知道，這是在說你的決斷心在愛裡，

然後，當你的決斷心在愛裡時，便會 flourish（發展）許多特性出來。
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因此，在於我們來說，現在你便會明白，

為何保羅說，即這段經文現在變了「新誡」讓你理解，

為何我們這野橄欖，能接枝主耶穌這棵真橄欖樹，但以色列卻被割離呢？對不？

因為他們不接受主耶穌，所以，被割走後，這個思維和決斷心願意給外邦世界，

外邦世界的心，一直從來也不是想著信仰的，

在這信仰臨到前，他們的心只想著這世界，想著迦南吧！

但正因如此，我們的心接上了，我們的決斷心接上了。

我們本是野橄欖，我們「野」的方法，

是我們有自己的人生、自己的際遇、自己的方向，甚至有自己的宗教信仰。
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然而，我們的思維和決斷心，接上這真橄欖，

那麼，我們會怎樣？我們的心也會改變。

我們的心就是，明明我們不像他們，是從亞伯拉罕一條心直至以色列，明白嗎？

我們的祖先，於外邦人來說，我們的祖先根本不是以色列人。

但，現在我們接了上去，我們是藉著主耶穌才能接上，

所以，主耶穌基督描繪的圖片，現在你便明白了。

就是從這裡，仍是我所說，所以聖靈來到，是來到決斷心的位置，

現在接上也是這位置，因為是植物，就是決斷心這位置。

然後，在這裡，其實就是說，你會看到大部份西方國家很厲害的，
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就是接上了之後，會做好行為，但他們的心，卻非常差勁。

譬如，你看到西方人接受了基督教，

然而，在閃、含、雅弗當中，雅弗⸺尤其西方人，是很美麗的，美得不得了。

在於過往的香港人來說，即我們小時候，看他們為天使般美麗，

但，他們正犯了如希臘一樣的邪淫，行為上，犯姦淫也沒有所謂，

「基督教，我們只是犯姦淫吧，犯姦淫也可以，

穿衣多暴露也可以，沒有問題的，因為是美國啊！」

然而，他們不知道的是，是這樣嗎？他們在這裡，外表只做行為，

但相對，其實在這裡，其他的敗壞或每一樣事情，

他們因為美麗，所以不斷地犯姦淫，不斷地離婚和結婚。

相對這反映出，雖然我們沒有辦法將他量化，

但在永恆中，其實這一邊是甚麼來的，對不？

他已經出了事，他底層的性格，根本連一絲一毫神的形象也沒有。

你想想，神的形象怎會做出，現時普遍美國人所做的道德程度，

神會否這般不自律？神會否這樣？你想清楚。

如果我們現在回看，而不是說：「我不知道神是怎樣的！」

不是的，你現在回看，回看神給予這「局」時，

他們有一副很美麗、一表人材的外表，但他們靠著這外表做了甚麼呢？
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所以，他們接受了這信仰，但是他們所發展的，便出事了，

或許美國富足了，富足後她又便成怎樣呢？這些神也任由他們。

因為，最重要的是，我們來到這世界，

神設定許多事情是所謂的「蝕底」（吃虧）、損失或悲劇的事情，

其實是培育我們面對人生中，磨練我們最多的一個際遇，就是叫作饒恕，

所以，神開始給我們的就是饒恕。

你想想，一個女性，隨時被一個男性強姦了，她人生便沒有了，她會自殺，

但其實她饒恕他便行了，並不是說這不寶貴，

但就算這過程、這件事上，她損失了甚麼呢？對不？
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即如，當你玩War Robots時，被人打爆了自己的機械人又如何呢？

是否要立即跳樓呢？你不用這樣的，那只是一個遊戲來的，你離開了再進去，

同樣有五隻機械人可以讓你「爆」，你同樣可以「爆」別人的，對不？

我正是說，我們這個根本是沒有實質的，我們是在一個虛構的樂園，

在這虛構的樂園中，其實為何有這麼多事情需要你饒恕？

那麼多事件需要你饒恕？但有些人又為何從小所經歷的事情，一生也不饒恕？對不？

其實，原因是這個「局」是設計出來，

讓你們可以一生也不饒恕，你也可以一日饒恕七十個七次，

因為，你需要饒恕這個環境，攻擊你、害你的，

甚至連撒但，牠本身也是一個佈局，是早已設定了。

因為整個樂園真正的設定，就是為了讓你以有生之年，變得更像神。

我又問問你，你認為，如果神在這麼一個設定中，祂最後一定能做到甚麼呢？

在這個神所給予的佈局，所建構的設定中，

如果神身處其中，祂最後一定能做到甚麼呢？

擁有神的神性的話，其中一件最重要的事情是甚麼？就是解通整個佈局！

因為，這是神最大的作為，正是這個佈局了！

所以，神最大的神性，若真的在樂園裡培養了一個，

擁有神的神性之終極，確實擁有神的神性的人，

如此，其中的要點，他不但要通過所有關卡，最重要的是，他能夠解通整個佈局，對不？

祂可是神呢，難道沒有這種智慧、明白和啟示能解通嗎？

沒有這種長進程度，達至這個階段能解通嗎？
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他未必能夠移山或作其他事情，但是，總之神所創造的這個佈局，

因為，能否移山，始終關乎於神建立的規則，即大自然的規則。

然而，最重要的，乃是神所鋪設的整個佈局，是祂的心血結晶。

由是，如果這個人，在這個佈局中，最後，亦是在這個佈局中，培養出神的形象，

那麼，最大的可能性，是他最後能夠解通整個佈局。

而這就是錫安，證明我們身份的最主要原因，神亦證明我們的最主要原因。

==========

日華牧師回答完西緬策略家的提問後，資料員 Benny亦作出提問，

《聖經》有很多類似這種「三個層次」的概念，

這些概念，是否也可以與牧師所分享，「元素、植物和動物」的概念去對比呢？

以下，是日華牧師於 2023年 2月 17日的錄音補充。

資料員 Benny：
日華牧師，你分享到關於《聖經》中，隱藏了「元素、植物和動物」這個啟示，

原來，有一個這樣的系統隱藏在《聖經》裡，讓我們理解神的神性，以及神所創造的這個佈局。

其實，《聖經》裡也有很多這種三個層次的概念，

例如，主耶穌基督來到，最著名的話就是，祂就是道路、真理、生命；

或者，《聖經》也提及信、望、愛；而聖殿當中又有外院、聖所及至聖所。

其實，以上這類三個層次的概念，是否與牧師所分享的元素、植物及動物，

同屬一個系統，但有不同的解說？是否可以這樣理解呢？

日華牧師：

不能夠將全部事情，作這種三層的類比解釋，

譬如，外院、聖所及至聖所，便不能夠連繫到這三個層次作解釋。

因為，《聖經》中並非所有的「三」，必然屬於這三個架構及層次，

始終，聖所本身是在預表時間及真理的復還。
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舉一個例子，我們能否將神的三個位格如此解讀，成為這三個層次呢？

其中一個解讀為神的決斷心呢？亦不可以！

它是否完全不相似呢？卻並非完全不相似，例如主耶穌就是屬人的那部份，

如此，聖靈和天父屬於哪個部份，你亦可以強行解讀。

然而，這樣會有偏差，因為這三個是神的永能和神性的總和，就是祂的總和。

但是，卻將這放於人，同時擁有這三個總和，並且安排於我們的身邊，

其實是要讓我們，在這個過程中，以人的人性，或可稱為人的靈，發展出神的品格。

如此，讓我們在這個過程當中，即使祂給予一段經文來考驗我們，
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所考驗的，我們以為只是那段經文裡所記述的事情，其實不是，是遠非我們所想像的。

如我所言，每一節經文，你以為她考驗你十分一，

可是，如我所言，我是賠上性命來相信她，

原來，她真正要考驗的，你是否拼了命來研讀每一節經文。

其實，每一節經文也考驗很多東西，

但是，很多時候我們卻認為，那節經文只考驗某樣事情。

如此，便導致我們裹足不前，有時候甚至不求甚解，那便更差勁，

事實上，很多人研讀《聖經》也不求甚解，這是更糟糕！

更加不用想了，因為不只考驗那節經文，並非如此簡單。

原因在於，其實在神造神計劃裡，要求我們自動自覺。

故此，我們一定要出生在一個環境，

讓我們以為，自己處身的地方，是我們一切的開始，並且是一切的結束。

然後，讓我們在這個環境中，於這個設定中求存，並且，自動自覺地去做所有的事情。

這便是這個樂園設計出來的真正原因，因為祂不能強迫我們，亦不能透露半點實情。

最重要的，就是要我們親自去摸索，於這個摸索中，所有行動皆出於你自己。

因為是出自於你，而非在過程中被迫去做，由是，在這個過程中，最厲害之處是甚麼呢？

就是當你一選擇了信仰，於這個設定中，便會按著你的信仰程度，加劇其難度。

如此，你便明白了，原來你的選擇正確；既然選擇正確，你會停留在一個位置，

成為一個較好的你，一個擁有神性的你，還是成為一個擁有神形象的你呢？

故此，《聖經》的真理，當你越信得多、信得真的話，

其實，在整個設定中，是會死得很悽慘。主耶穌便證明了，

當你信得最真，便死得最悽慘，對不？但，你會否連死都不怕呢？就是如此。

原因在於，在永恆裡，你也會覺得，「我選對了路，但神不給予機會讓我加分。」

這即等於，很多時玩遊戲亦如是，你玩得很出色，最喜歡打到一些「副本」回來。

副本意即，你突然撞了進去，例如在酒吧，其他人都飲啤酒，而你卻飲牛奶，啊！

開一個副本，你便會有額外的獎金讓你繼續打。



20230219 www.ziondaily.com

65

其實，當執行真理達到不同的層次；信心達至不同的程度，是存在很多副本的。

舉例來說，我決定十分納一，

普通人覺得，決定十分納一是在有餘錢之下才執行，這是沒有副本。

但是，我決定在月初作十分納一；即使肚餓，甚至沒有錢也會執行，那麼副本來了。

因為要讓你更困難去做，既然要做，是日華牧師去做，日華牧師作十分納一；

然而，若是神去作呢？你是否達至這個階段呢？

那麼，副本來了！缺錢、窮困、試探，即各方面，

甚至我前往加拿大，我的財富可自行決定，可決定每樣事情，
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舉例而言，當時，除了學費，還有一筆錢，是我的日常使費，即生活和飲食的開支。

那麼，究竟我會怎樣十分納一呢？當然，我不會告訴你。

若你是普通人，計算了油費，做完這些、那些後餘下的，

即，花去日常生活上的需求後，才計算那個數目，還是怎樣？究竟你會怎樣計算呢？

你已是自由之身，意即，神會給你更多的自由，

但於自由增多後，會否如大衛般敗壞，去找拔示巴呢？

須知道，並非神不想給你高分，若祂多給你副本，你便會死在副本中，

如此，即使在永恆裡，你也不想單單停留在那個位置，

然而，很多人卻在那個位置，在副本出錯。

所以，信仰其實設定了，我們亦親眼見過，要不信得不好；信得好的話，其實是吃力的，

很多事情要考量，阻力亦會多，不論是從身邊的人或其他人而來。

若信到返錫安教會，何止有阻力，簡直是死呢！對不？

對的，這是神刻意設定，因你已達神級，那麼，那個阻力便會出現。

故此，其實現在我仍然強調，於這個局中，我們所提到，整個如同夢幻般的樂園，

其實，各人可以相安無事地過一生。

只是，你若在當中走上了正確的路，便會見到主人（boss）；
你行對了副本，便會遇到額外的難度，同時，亦會有額外的獎勵。

然而，為了不讓這個額外獎勵，干擾你的性格，使你彷似帶著一個動機去做，

所以，你的額外獎勵是看不見的，是屬天的。

一言蔽之，是屬天的，在研讀《聖經》時，也不禁發出「唉⋯⋯」的歎息，

當你行真理時，這個是屬天獎勵，那個也是屬天獎勵，

但問題是，我非常拮据，即在現實生活中，連吃飯也沒有錢，正是如此！

因為，如果讓你能即時兌換或看見的話，

便如我所言，你於性格方面便開始出事，你的問題便開始出現。

如我所言，到了現時我們這光景，已作出那麼多的分享，明白嗎？

無論甚麼事情，每個人定必會照著做，尤其是目睹了錫安這數十年來的證據。

若錫安只是做對了一兩件事情，你或可說是巧合而已。
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但經過數十年後，如今看見一個又一個如此瘋狂且整體的印證，然後才跟隨去做的，

如我所言，已沒有甚麼作用了，真的沒用了！

但若是甚麼也不做的話，那就死定了，還會死得很慘！

你要謹記，現今我們確實擁有如此瘋狂的印證，神亦給予機會，讓人們選擇參與錫安與否。

若願意參與錫安，其獎賞會非常低；倘若選擇不參與，因 Oracle經已頒佈，

他並非死在 Rhema下，而是死於 Oracle的審判下，會死得更慘烈！

所以現時全世界許多教會，其實，她們受到審判的原因，

是因為神給予我們的印證與同在越來越大，相對地，她們的審判亦是越來越大。

==========

日華牧師回答完資料員 Benny的提問後，資料員文偉亦作出提問，

究竟，我們有沒有方法可以估量，將來自己於天上，能兌換多少屬天形象呢？

亦即是，估量現在的我們，能得到多少屬天的金銀寶石呢？

以下，是日華牧師於 2023年 2月 17日的錄音補充。

文偉資料員：

日華牧師，於較早前你以War Robots遊戲作一個對比，

即遊戲對比現實世界當中，以金、銀去衡量玩這遊戲的結果是怎樣。

若對比人生，神讓我們以儲存於人生時間裡的性格，於離世時，可以兌換屬天的形象。

但現時我們看不見，到底儲存了多少。

其實，是否有一些方法，或者是估量，甚或是反省機制，

讓我們可以大概知道自己，於人生裡擁有多少呢？

日華牧師：

沒有！因為，你無法估量才會動用信心！信心是不可或缺的。由是，它是不可以預知的！
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如我所言，我們現在已沒有了動用信心這回事，沒有了！因我們已知曉。

一旦知曉，經已不能再動用信心了！

在越高的未知程度下，你才能動用最高的信心；即難度高時，方能動用最高的信心。

但說穿了，你便即時知道很多地方，意即，你便可重新檢視，那些我提及的線索所在之處，

你便會明白，其實，已講出了許多秘密。

譬如，舉一個簡單例子，十災是如何發生？是藉著那一根杖，為何那根杖可以變成蛇呢？

當你讀那些經文時，會不知道究竟神想藉摩西所作的預表甚麼。

其實，那根杖是植物。就是以那決斷心去執行。可是，埃及的決斷心卻變成了蛇，對不？
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問題是，在世的日子，以這根杖來行神蹟，

但這根杖，後來我們稱之為「杏樹開花」，對不？所以，那是一個決斷心。

但問題是，為何於永恆裡我們那根杖改變了，成了鐵杖？

對，因它變回它本來的元素，正是這個原因！

誠然，有許多處的經文，當你再細閱時，即以這原則重新閱讀整本《聖經》時，

那已給你提示，其實神在那裡想要些甚麼。神是以甚麼去導致那件事情發生。

何解要以杖擊打磐石才能出水呢？正是如此。

其實所有都是讓你知道，是甚麼導致甚麼事情的發生。

因此，為何主耶穌是被釘在甚麼上面？是木頭上。因為要進入你生命及心裡。

祂在你心裡，使你的心能感受到，祂為你承擔這個 curse（咒詛），然後進入你的心。
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為何我們要接受主耶穌進入內心？有甚麼可以證明？就是祂釘在木頭上。

那是你的決斷心，從而進入你內心，祂就在那裡成為你的救贖，祂在那裡流出祂的寶血，

你便以內心來重新接受祂，正是如此。

當你重新檢視所有線索，你便發覺，原來你以前根本不明白全本《聖經》在說甚麼。

然而，其實當中有著許多提示，但當時卻不能告訴你們，本來就是這三個原則。

全本《聖經》著實已經包含許多神想說的話，

但每每因著你缺乏那個軌跡及完整的概念，因而便不明白當中代表些甚麼。

你只會覺得很有趣，偶然會出現花花草草之類。

其實，我們的虛榮心便是草上的花，那是個心來的，正是這樣理解。

如此當看清無論是動物、植物、礦物，

但我們最輕視的就是礦物，現世我們最輕看便是礦物，那是我們最輕看的。

然而每個礦物的實質你都需要，當你信神，是需要相信至如同磐石般。

即，將你的信仰建立在磐石上，而非在沙土上。

現在你便知道，沙土是一種甚麼的建築根基？可是那代表著你一個不穩定的性格，

一個完全不穩定的性格，一個不會穩定堅持神話語的性格。

然而，磐石呢？便是建築在神的話語上如同建築在磐石上。
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那麼你便要學習，而非說神的話不是磐石，不過你要學習，你要學習所有神的形象。

因為神的完全，你便要完全。

你試想，若神來到這世界，當祂完結一生後，祂會否知道這些？

祂會否如同我這般，把《聖經》看得如此通透呢？

這便是神的形象，但一般人卻摸不著邊際。明白嗎？

但問題在於大家都只有一生，引致各有分別的秘密是，

如我所言，首先是泥土，同樣返回這個原則，知識和資訊就是種子。
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但事實上你是一面鏡子，而最大問題在於，分別有月亮和太陽，

聖靈猶如這個太陽照射你，經過你同意後才折射出來的。

所以祂是經過你同意之下照在這些資訊，亦即是你的心、你的思維、你的理性裡面的資訊，

便會誕生一個很合乎你的理性、你的意願的數據出來。這便稱為你的靈感。

但若你既不是藉著太陽，又不是藉著月亮，

反之，許多人藉著大麻，同樣也能反照出來，

但這都是他的意願、他的情感、他的製品來的。

因此，聖靈便會這樣隱藏自己。

但，相對你越發去做時，你便會發覺，你已經慢慢地將這面鏡子抺得潔淨，

使你百分之百能折射出聖靈，而折射出來的時候都會經過你的性格。

何謂你的性格呢？聖靈可是太陽啊，你每次折射在這些資訊上時，能折射出當中多少的性格呢？

是哪一部份的性格呢？是委身決定，還是一個愛主的性格呢？

當然，一定不會有不好的性格，因為那是祂。

所以你只折射出祂部份的性格，但你為何能夠折射出祂的部份性格？

因你接受部份聖靈的性格照在那種子上，所以出來時似足是你的，完全分辨不了，根本是你的靈感。
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而聖靈亦很希望你能夠建立這性格，因在將來永恆中那便是你的。

然而，你這面鏡子又能照出多少呢？

你照出很少的事工（ministry），照得很窄，因你大部份都是照著月亮那邊。

月亮這邊是甚麼呢？你有著美滿的家室、有足夠的版稅收入、來自別人足夠的稱讚等等。

這裡經過你照出來的時候，偶然照著這些，偶然照著那些，如此照出來的便是兩者混合。

每個人也如是。

甚至有些人的鏡子照著月亮時，竟完全照出整個月亮，有多麼醜惡，便照出多麼醜惡。

那麼出來時，因著是經過他並且是他共鳴了月亮這邊，所以，他共鳴的那部份才能照下去。
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如此便產生一個假象，那是他來的，是從他而出的，因他先共鳴了月亮，而非月亮直接照下去。

若月亮直接照下去，所產生出來的，他會感到陌生。

但經過他照出來的話；經過他允許的話；經過他限制（limit）的話；

經過他收窄的話，就是那部份的性格可以折射在泥土那裡。

既然如此，聖靈那邊也如是，所以，為何有些人可以擁有如此豐富的人生？

其實是源於他有豐富的折射，他接受更多聖靈的性格，進入他的性格裡面，

他將表面擴大了，所以，他折射的範圍便越多，

由他所出的，便更加多姿多彩，更加出人意表，但都是出自他的。

你覺得都是出自他的。甚至，你當然會看到裡面有神蹟，但你發覺離不開他，對不？

這正是說，因為他將來會帶著這面鏡子進到永恆。

就是藉著這面鏡子、他的選擇，一次又一次的選擇、

一次又一次的經歷、一次又一次的過濾、一次又一次的改變及糾正，

而導致這個成為他於永恆中真正的品格，這個品格才能存留。

我們動物及植物的部份都不能，即你不能存放得久，

骨會變骨灰，草木禾秸就變灰燼，唯有性格才能存留。

這些全部會摧毀，人生、動物那部份會摧毀，即我們的職位、身份等，簡直是不會紀念，

已經不會再有了，包括我們現在所說的決斷心等等。

如果不能與這邊的金銀寶石共鳴的話，那你便知道，

到時我們的心會缺少多少東西，這正是決斷心。
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所以，為何許多人的心、感情在天上會缺失了？因為他大部份的心，

聽著，他的心是在世界那邊，對不？他的心在世界那邊，這便出事了。

他的心在世界那邊的話，當這裡要抽取的時候，

是抽取這裡與他共鳴的事物，那就會變成我們上去。

但問題是他抽取的時候，這裡大部份也是扣連世界，

所以，變相於抽取的時候，便會抽取我們小部份的理智。

我們這個理智，就是我們的邏輯，我所說的邏輯，就是我們所說的意識。

而這個邏輯、意識正是在這裡。為何我經常強調邏輯呢？

因為每一個人的性格，與神的性格是一個鬥爭。

而這個鬥爭，是最快幫助我們全面性地糾正性格，變成神的性格，就是用邏輯。

因為於邏輯底下，沒有東西可以溜掉。

正如我們用電腦，你將所有 file（檔案），「砰」一聲全部放在Windows的桌面上。

嘩！數百萬個，所有檔案獨立存在，沒有 folder（資料夾），你怎樣尋找？

因為你這樣無法找出對與錯，分辨不到，但你用邏輯將它們入檔、分類，

你便能很快將它們 sort out（整理）出來。
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邏輯是一樣很重要的事情，但我們的人生當中，簡直心亂如麻，

那你一定要從邏輯中尋找，你有甚麼缺漏，你有哪些錯失，你有甚麼違反本意。

那些全部都在你的決斷心裡面，因為你的品格方面是不會改動了，它是被鍛煉而已，

意即你於決斷心上決斷了，並且決定了成為你的人品的話，才能到達那裡。

不是在那裡作決定的，而是於你的決斷心作決定。你的品格只是決斷心的產品，對不？

所以，既然你決定了，並且變成行為、習慣的話，才能變成品格。

所以，於這裡的時候，你便會好像所謂的心亂如麻，這時候，你便需要足夠的邏輯。

你接受每一個真理時，就要盡量能多擴展，便多擴展；能多全面便多全面，這樣才行！
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所以，於我們在世的過程中，其實就是要做這件事，做這個步驟，這才是最好！

所以，我所說的邏輯環，可謂最全面、最遍佈、最合理、最快捷的方式，尋找出你與神之間的差別，

以及你尚未改變的地方，盡快去改變，而非再置之不顧，留待遲些才改。

不能了，現在我的信息已說穿了！所以用邏輯環，就是最合理地讓你知道。

每一個性格上的改變，就是我們以前按著神的邏輯環走到現在，裡面沒有甩漏的話，

我們的性格，才能蛻變成今天的性格。

就連我現在性格上的那份肯定，也是過去數十年間漸漸累積而來。

我剛開始錫安時不是這樣的，你聽我的講道，並非這麼肯定的。

如果我初時已經這麼肯定，這便是驕傲，但我現在不肯定的話，便是不信了！你明白嗎？

就是一直成長下去。

在一個又一個邏輯環中，當我們完全跟從的話，你便能從中賺盡許多金銀寶石。

可是，如果你不完全跟從的話，你可能只賺得少許，或者別人賺得金，你卻賺得鐵；

別人賺得寶石，你卻賺得玻璃；這就是箇中的分別。

所以，如果你沿用這概念去理解，你便會明白，為何祭司袍會這樣區分？

即你會看見祭司穿的袍，譬如以弗得、細麻衣，以及為何最後會是寶石呢？

那你便知道，為何這裡是講及性格；為何這裡是肩膊石；為何頭上會有金牌。

意即，其實你現在就會知道，他使用不同物質放在這件衣服上，其實是反映出我們在信仰上，

不論是我們的心或性格，應該是怎樣呢？這便能成為一個大祭司。

所以，那件袍的本身，就連物質的選擇，其實都經過考慮，已經有更深層面的真理。

當你這樣分類的時候，便會知道神需要甚麽。
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但最瘋狂的是，神一直隱藏著，

所以，如我們所見，如果沒有科學的話，世界上最重要的是泥土，你真的想像不到，對不？

但信仰就是隱藏著這樣東西。

即是，神不讓我們解明《羅馬書‧1章 20節》，

其實是想隱藏，性格和品格是最重要的，一直都隱藏著。

但你現在便知道了，是品格推動一切。而有生之年裡，神最終的賞罰也是基於品格。

==========

日華牧師回答完資料員文偉的提問後，資料員西緬策略家再次提問，

神希望我們每一次，藉決斷心選擇人生方向時，也是百分百正確。
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是否因為神就如一位小說看官，祂期望小說中的主角，每次也是本著良心作出正確的決定，

即使只有一次違背良心，也會令讀者失望而留下遺憾呢？

以下，是日華牧師於 2023年 2月 17日的錄音補充。

西緬策略家：

日華牧師，今天，你分享了關於元素、決斷心、行為的方程式。牧師你亦提及，

在神造我們的一生中，於這方程式裡，最著重的就是「性格」。

而牧師剛才也提及，神就如一位小說的看官，

祂亦在我們人生中，制訂了一種加分系統、獎勵系統。

正如牧師常說，你看小說時，即你欣賞一本小說之處，

不單是主角的行為，亦不單是他的決斷心，而是他的「性格」。

所以，很多時候，閱讀金庸小說都會有這種情況，

並非名門正派、武功高強，或人數眾多，便能吸引讀者。

反而，當我們望著主角時，他出身平民，卻擁有優美的性格，

而當他不斷運用決斷心成長時，讀者就會加分，期望他進步，會思考能給予他甚麼獎勵，

接著，原來會有位高人出現，傳授他武功。

牧師，這會否是我們現在，可透過性格、決斷心、行為時，整個基督教卻常常錯失，

只強調行動、行為，但原來在神的眼中，為何我們的性格，一次錯誤都不應該有呢？

因為正如一位讀者察看主角一樣，他有一次錯失，或性格一旦敗壞，就如大衛一樣，

性格一旦敗壞了，就會有遺憾。是否能這樣理解性格的重要呢？

日華牧師：

對，這種理解方法，我再以小說為例，正如我們閱讀小說時，

我相信你們在讀《射鵰英雄傳》時，會看見郭靖，亦會看見楊康，對不？

當你看楊康時，最不喜歡看見他武功增強、

得到某些事物、達到某些境界、有很多人幫助，最後可以為所欲為，

當然，你知道他是壞人，在故事結尾時，他一定會死，但你總會不情願看到這些。

相反，你看見郭靖經歷這些好事，便會覺得真好，

他遇到一位高人，你會心想：「快點教授他一、兩招！遇到洪七公時，快點教他降龍十八掌。」
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你簡直會替他感到高興，並且希望他有這些際遇。

即對待郭靖，你期望不斷加給他；但對待楊康，卻是希望弄死他，

然而，故事卻不是這樣推進，一直發展。當然在最後，他們兩位也有各自的結局。

其實神也是這樣看我們，不過，祂想加給我們的，其實更多！

最重要的是，我們看見郭靖的際遇，也會覺得金庸這樣寫很好，

讓他經歷這事、學會這事，黃蓉也嫁給他。

其實你發覺一件事，有一樣與他相關的很重要元素，是必定相匹配的，就是他「配得」。

他若不配的話，你根本不會覺得這套小說好看，你不會喜歡這個主角。

但問題在於，你試想想，我們的人生在神眼中，其實祂也在考慮這問題，

最重要的是，我們永恆中的「配得」。

所以，換言之，祂可否很快就獎勵我們？因為祂越快獎勵我們，我們的配得便越有限。

試舉一例，就如亞伯拉罕，神吩咐他獻以撒，接著亞伯拉罕說：「沒問題。」

然後神說：「行！你是信心之父，好了，再見。」 這樣嗎？他只是回應了一句而已。

這個考驗，當中好像沒甚麼掙扎，過程中完全沒甚麼了不起。你會懷疑他是否配得呢？

神所做的，永遠是針對那人是否「配得」，所以，及至新約，那獎勵實在太大了，

你想想，神將萬有服在主耶穌的腳下，是為甚麼呢？是因為主耶穌「配得」！

《聖經》有沒有提及這些字眼？「祢配得」，「祢是配得」甚至寫成詩歌，

從來沒有人配得展開這七印，就只有祂「配得」。
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為何如此強調這字呢？因為，在神眼中看這本小說，祂的確會不斷反問，「這人是否配得？」

然而，最終極的「配得」，就是你一生結束後，才會揭盅。因為那實在是太難了！

我的意思就是，正如亞伯拉罕，神跟他說要獻上以撒，而他答應了，神便說他就是信心之父，

那難度相對降低不少。

然而，在亞伯拉罕答應後，他又要預備，又要帶自己的兒子上山，

在過程中，那掙扎、折磨、配得量，一直在上升。

到達後，真的要動刀殺死兒子時，

他不是站在那裡五天，想著有沒有天使來阻止他？他並非如此。

若真的沒有人阻止的話，他就會殺死以撒了。這便是「配得」！

我們會認為，神是按照「配得」去創造，

整個過程，是直至最後一剎那，而他配得成為信心之父；

主耶穌基督，是最後被釘死在十字架上，祂便「配得」了。

那麼，我們呢？我們是用自己的一生！

相對地，在永恆裡我們面對神時，祂的公義、公平，一定會衡量我們是否配得。

所以，難度是一生之久。一生之久是一個考驗，因為很多人不能堅持一生之久！

並且，堅持一生之久的同時，這已經屬於基本難度，

而在過程裡，會不斷加碼，並達到出神入化的程度，就是為了製造那種「配得」！

那獎勵不同於我們閱讀小說，例如覺得郭靖很好，

在下一章時，已是黃藥師教授他數個招數；再下一章，洪七公又教授他數個招數。

我們是一章又一章地閱讀，因為我們是觀眾，這樣才能通過你那一關。

若神是觀眾呢？祂不會這麼著急！

《聖經》所說，在你離世後，人人必有一死，死後且有審判，祂會等到那一刻！

等到那一刻，為何是死後且有審判？

第一件事，祂也是第一時間，急不及待地看你是否配得，按你配得的加給你！

所以，是神急不及待地，在這小孩子一出生後，被提他到寶座，並且有鐵杖轄管列國。

因為他是配得的，而神是急不及待。

因此，神正在等候最後一刻，因為祂是看官，祂能夠等候。
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但你看小說，你是看官，金庸才是作者，這變成你不能等。

到時候，他即使變成薑蓉，也應付不了。

因為沒有人再看下去了，到了結束時也沒有提到，

郭靖結婚了？郭靖老死了？黃蓉嫁給了楊康嗎？你會撕掉書本。

原來要等他死後，到永恆才有獎勵嗎？若你是看官，你也等不及，因為你想快點知道。

但問題是，我們有沒有想過，在看小說時，那配得的標準是很低呢？

所以，在下一章、下一卷，便會給他相應的「配得」。

例如，娶妻、生兒育女、武功天下第一，如此類推。

若你是看官，會覺得這樣才合理。

但神是看官的話，祂能夠等候，一等，就是你一生的時間。

而總之在這一生結束後，就會計較你是否「配得」。

只是我現時告訴你，祂是怎樣計算的。

亦因此，換個角度，其實最急不及待的是我們。

在看小說而言，最迫不及待的是看官，郭靖卻能繼續等候，因為好事不斷發生。

然而，對看官而言，最急不及待的，是我們！

可是，你有否想過神為何能夠等候我們？

因為，愛是 long-suffering恆久忍耐，這是第一個要訣。

若你不能等候，你根本不能學習到何謂愛。

因此，在這過程裡，其實最不能等候的，正是我們。
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而在恆久忍耐當中，你能否綻放出其他神的形象，度過這些時間呢？沒有浪費，並且珍惜呢？

如你所說，在神以小說的觀點看我們的話，我們懂得向神交帳。

但在向神交帳時，我們卻沒有想過，許多時，我們所得的獎勵，並非我們所期望的原因，

正是在過程中，神想給予我們更多祝福、好處，因為我們可以等候、可以做得更好！

相對地，永遠也是，當祂揭盅時，並且告知你，祂滿意的話，

祂的公平、公義已經 justified（成立）了、完成了！

如我常說，全部共同信息，已經按約定完成了！

因於此處，你需要理解，

其實，我們現時所經歷的兩件事情，你們是非常陌生的，那正是神的忍耐及神的智慧。

何解？因為，首先忍耐是否意味要等到最後結束？

那神的智慧又是甚麼呢？忍耐，是來自愛，對吧？但智慧是從何而來？智慧其實是來自愛。
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有一點是你們從來不曾想過，是關於如何閱讀《聖經》。

其實，《聖經》裡面是分成兩樣東西，如果我們真的要看到元素及性格的話。

但若由元素直接跳至行動呢？由元素直接跳至行動，那是甚麼呢？

因於神而言，祂確是由元素跳至行動。

原來，元素即我們的性格、品格，如果品格是一個現狀、reality（現實）的話，

當其跳出來變成現實時，那麼，那一樣東西便是一個表徵，即 manifestation或稱彰顯。
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換言之，譬如愛的特性，當其彰顯出來時，會有許多不同表徵，

即愛是 reality（本質），但其表徵是甚麼呢？它的表徵，正是各種智慧。

因此，擁有智慧的人，其實是世上最擁有愛的人。何解？

當你這樣聽的時候，會覺得很抽象，但我試舉一例，馬上會讓你大吃一驚！

你能看到，當愛的本質，是以 justice（公義）來表現的話，

即愛的本質裡面，是否有公義呢？有的！因那是公義！
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好的，若公義存在的話，就需要 manifest（彰顯）出來吧？要不然，你怎樣公義？

於神而言，彰顯祂的公義，便是 judgment（審判），對不？

公義的彰顯，豈不就是審判？中文版《聖經》卻譯作「公平」。這正是問題所在，對不？

原來神的愛，當祂等候至最終才 reveal（揭示），這便是祂的忍耐。

但神現時揭示祂對我們的審判，亦是愛，是愛在我們身上的另一個彰顯，對不？
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因此，《聖經》提及到，中文的翻譯不太準確，因其將 justice 譯作「公義」，

卻把 judgment 譯作「公平」，對吧？應該是審判的結局，才稱作「公平」，

而「審判」，才是 judgment 的正確翻譯。

在中文版《聖經》《詩篇‧89篇 14節》講到：

「公義和公平是祢寶座的根基；慈愛和誠實行在祢前面。」

當你看到「公義和公平是祢寶座的根基」，

你便能明白，這正是愛的本質和愛的表徵，永遠皆如此。

所以，神永遠都是如此，祂的愛就是本質，而愛的表徵就是智慧。

所以，「審判」是智慧，對吧？Patience（忍耐）亦是智慧。
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我們知道是神創造世界，是愛創造世界，

可是，為何《箴言》和《傳道書》卻說，神是以智慧創造世界？

這是何解？因那就是愛的表徵，對不？

所以，擁有智慧的人，永遠是擁有最多愛的本質，

如此，他才能夠觸及許多智慧。因為那正是愛的表徵！

人們經常提到「愛」，然而，我們可從哪裡看見愛呢？愛就是本質，它就是那個元素，

是一種看不見的品格，但它於行為上，原來是以智慧的方式出現。
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即你擁有愛裡面的公義，但當它彰顯出來時，那便是審判。

因此，你便明白為何《聖經》說神會審判，舊約裡提到神會審判，因為，這就是祂的愛。

所以，我經常說，如果神不審判以色列那些壞人，那以色列的好人會如何？

若祂不審判埃及，以色列人又如何出埃及？

我們總是不懂得如此看《聖經》，但其實，《聖經》常常把兩個字眼放在一起，

正如你會發覺，公平總與公義放在一起。

從英文來看則更清楚，justice（公義）與 judgment（審判），何以總是相提並論？

其實，你正親眼目睹「本質」及它的「表徵」，即愛的本質和它的表徵。
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每一次當神同時提起兩個字眼，很多時候，也是關於本質及它的表徵。

正如神的本質是愛，祂擁有這個質素，而愛的表徵就是祂的執行、行動，亦即「動物」。

所以，神教導我們，於信仰上，當你擁有那本質，在行為上是一定能看見。

因此，如果你是義人，便一定要行義，正是這意思。若你是善人，便一定會行善。
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因為，如何得知你是善人呢？那是你的本質，那你的表徵便是行善。又或，如何得知你是義人？

因此《聖經》說：「你將你那沒有行為的信心展示給我看。」其實，是展示不了的。

因為，沒有行為的信心，是你自己說有信心的本質，卻又沒有表徵，

那你根本所言不實，因你並沒有相應表徵。

以 COVID-19為例，如果你患上 COVID-19，
即有此本質，那你的表徵就是咳嗽、流鼻水等等。
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分別就在於表徵，它的出現證明你患上了 COVID-19。
但是，COVID-19是我們肉眼不能看見的，因為它是病毒。

同樣，很多時候，我們性格的元素，是眼睛看不見的，對不？

故此，性格便需要有其表徵，是來自真真正正的兌現。

然而，人卻在這部份作出欺騙，既欺騙自己，亦欺騙身邊的人，

甚至，藉此得到好處。可是，於永恆裡，神卻是鑑察人的心腸肺腑。

於是，每當神寫述祂自己的時候，祂常常寫述其特性，

在許多地方也都是一雙一對的，一個是本質，而這本質是會顯示出表徵。

所以，若我擁有公義，那麼，我一定擁有公平。
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即當幫助你去分辨好壞時，就被稱為「公平」，而它的英文是 judgment（審判），

即以一個公平的審判，去顯示我裡面是公義的。

當然，如果是以中文片面地作解說，藉著你的公平來顯示你的公義，單方面還可以，

但以英文來看，則更加廣闊，因為它是 judgment（審判），而非簡單的公平。

神要作出審判，才能顯出祂是公義的，因為祂擁有公義的本質，所以祂會施審判。

但祂的本質是公義的原因，是因為祂就是愛，愛裡面是擁有公義的，擁有一個個不同元素。

而這些元素，在行動上，你會看到是以另一個字眼來表達。

==========

信息中，日華牧師引用《聖經》裡，與公義和審判有關的經文作為例子，
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分享到《聖經》提及的本質（Reality）和彰顯（Manifestation），兩者分別代表的意思。

首先，甚麼是本質（Reality）和彰顯（Manifestation）呢？

例如，《聖經》提到的愛是本質，而愛的彰顯，就是智慧。

正如《聖經》中提到「神就是愛」，但神創造世界時，

其實是用祂的智慧去創造，所以愛彰顯出來，就是用智慧。
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現在我們就明白，其實愛和智慧本來是一體的，都是來自神的同一樣東西，

分別在於一個是本質，另一個是彰顯。

又例如，一個人的善心是他的本質，即是愛，

但一個人如何彰顯他的善心出來呢？就是藉著智慧去行善！

《聖經》常常提到神的公義和公平，經過日華牧師的解說後，

現在我們就知道它們真正的意思，就是神的公義（Justice）和審判（Judgement）。

以賽亞書 11章 4節：

「卻要以公義審判貧窮人，以正直判斷世上的謙卑人，以口中的杖擊打世界，以嘴裡的氣殺戮惡人。」

詩篇 89篇 14節：

「公義和公平（審判）是你寶座的根基；慈愛和誠實行在你前面。」

Justice and judgment are the habitation of thy throne: mercy and truth shall go before thy face. habitation:
or, establishment.

箴言 21章 3節：

「行仁義公平（審判）比獻祭更蒙耶和華悅納。」

To do justice and judgment is more acceptable to the LORD than sacrifice.

詩篇 119篇 121節：

「我行過公平（審判）和公義，求你不要撇下我給欺壓我的人！」

AIN. I have done judgment and justice: leave me not to mine oppressors.
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神的公義，其實等同於神的愛，即是神的本質，但神如何彰顯愛和公義的本質呢？

就是藉智慧去審判義人和惡人，讓義人得祝福，惡人就受咒詛。

此外，日華牧師更進一步分析，藉著智慧，讓愛的本質彰顯出來，

針對這個過程，日華牧師用甚麼字眼去形容呢？

就是過去數個月主日信息分享的「邏輯環」！

原來，將神各種本質（Reality）彰顯（Manifestation）出來的過程，就是「邏輯環」的真正意思。

舉個例子，日華牧師內裡擁有一顆愛人的心，這是他的本質，

但他如何用不同方式，將這一顆愛心，藉著《聖經》智慧和聖靈的啟示，

一次又一次發掘出愛人和祝福別人的方法呢？

例如，每星期分享一篇全新的信息，並免費送出講道帶；

又例如，於 1996年無私地分享「氧份療法」；

又例如，於 1999年分享「千年蟲信息」；

又例如，於 2008年分享「健康之藍圖」信息；

又例如，自 2009年至今一直分享「2012信息」，

過程中多次分享逃難的智慧，並帶領全教會進行逃生演習。

以上各種，都是出自日華牧師愛人的本質，再藉智慧彰顯出來的行動。

於是，在神面前，就成為了一個又一個的精金邏輯環。

日華牧師指出， 為何過去 2,000年教會歷史裡，

沒有任何人能真正解明《羅馬書‧1章 20節》的原因。
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羅馬書 1章 20節：

「自從造天地以來，神的永能和神性是明明可知的，

雖是眼不能見，但藉著所造之物就可以曉得，叫人無可推諉。」

其實是指，神創造世界時，早已於祂的一切創造中，

隱藏祂最看重人類哪一部份的答案，正是性格。

因為，所有人類或動物的組成，也是沿用神的創造中，地上一切最基本的元素，

但《聖經》提及的基本元素，無論是各種寶石、金屬、石頭或泥土，

其實也是形容和對比一個人內裡的品格，是否接近神的形象。

今天，日華牧師終於向我們，完整地揭示了《聖經》其中一個不解之謎。

原來，《聖經》裡，所有元素，如寶石、金屬、石頭或泥土，是指一個人內裡的性格；

所有植物，是指一個人的決斷心；所有動物，則是指一個人的行動。

當我們真正明白以上講解的意思，就能夠完全理解，許多經文的真正解釋。

====================

好，接下來，每一位也宣告三次：「我會了解更多神創造的智慧！」

Amen！Amen！Amen！

好，最後我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌感謝神！

感謝主！Amen！Amen！Amen！

～完～


